



Sámi allaskuvla
Sámi University College



norden

Čujuhus/Адрес/Adresse: Bredbuktnesv. 50 A, NO- 9520 Guovdageaidnu
Telefuvdna/Телефон/Telefon: +47 78 44 84 00
E-poasta/ Электронная почта /e-post: postmottak@samiskhs.no
Ruovttusiidu/ Домашняя страница /Hjemmeside: www.samiskhs.no

DIEĐUT lea mánggadiedalaš čálaráidu mas dutkanbohtosat leat almmuhuvvon 1974 rájes. Dieđut-ráiddus leat monografiiat ja artihkalčoakkáldagat servodatdutkanamis, gielladutkanamis ja láhkadiehtagis. Almmuheamit leat sáme-, dáro, ruota, suoma-, engelas- ja ruoššagillii. Dieđut-čálaráidu áshuvvui Sámi Instituhta dutkanbohtosiid almmuheami várás. Sámi Instituhtta laktojuvvui Sámi allaskuvlii 2005:s. Sámi allaskuvla vuodđuduvvui 1989:s, ja dat lea oahpahus- ja dutkanásahus man ulbmil lea seailluhit ja ovddidit sámi giela, kultuvrra ja servodateallima buot-sámi perspektiivvas. Sámi dutkaninstituhtta joatká ovdeš Sámi Instituhta doaimmaid.

DIEĐUT является научной серией, в которой результаты научных исследований публикуются с 1974 года. В серии публикуются как сборники статей, так и монографии по разным отраслям обществоведения, языкознания и юридиспруденции. Серия включает публикации на саамском, норвежском, шведском, финском, английском и русском языках. Серия была изначально создана для публикаций исследований Саамского Института (Каутокейно). В 2005 г. Саамский Институт был объединен с Высшей Саамской Школой, которая была основана в 1989 г. Ее задачей является укрепление и развитие саамского языка, культуры и общества посредством высшего образования и науки, во всесаамской перспективе. Саамский научно-исследовательский институт является преемником бывшего Саамского Института.

DIEĐUT is a multi-disciplinary research series, in which research findings have been published since 1974. The series publishes collections of articles and monographs in the social sciences, linguistics and law. Dieđut publishes in Sámi, Norwegian, Swedish, Finnish, English and Russian languages. Dieđut research series was established in order to publish research findings of the Nordic Sámi Institute (NSI). NSI was affiliated with Sámi allaskuvla in 2005. Sámi allaskuvla (Sámi University College, SA) was established in 1989. SA is an institution of high education and research. SA's purpose is to strengthen and develop the Sámi language, society and culture. Sámi dutkaninstituhtta (Sámi Research Institute) is a successor of the Nordic Sámi Institute.

Dieđut 2/2008

Čállli/Автор/Author: М. Г. КУЧИНСКИЙ.

Namma/Название/Title: Саами Кольского уезда в XVI–XVIII вв. Модель социальной структуры.

Bordin/Макет/Layout: Sámi allaskuvla / Саамская Высшая Школа.

Olgođa hábmen / Дизайн обложки / Omslagsdesign: **natdesign**

Deaddileapmi/Печать/Print: Bjørkmanns, Alta.

ISBN: 978-82-7367-017-5

ISSN 0332-7779

© Sámi allaskuvla / Саамская Высшая Школа